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□ 会　長　　原尾　勝
□ 副会長　　河村　訓陸
□ 幹　事　　安藤　武司
会報委員長　 前田　吉彦

□ 題　字　　原尾　勝
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル
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会長挨拶　続き

４７％を国民の為に使おうとしている。輸出に
頼るのではなく内需が増えると言う事は、高度
成長期から安定成長期に入ると言える。日本と
同じような状況に入って行くと考えられるがこ
の拡大する巨大消費市場に入って行かないと言
う手はないでしょう。
　経済界や日本企業が中国の企業と同じように
活動出来る様、環境を整えるのが政治の仕事で
ある。
　今後の日本の姿ですがこれから４０年間で４
０００万人減る。毎年１００万人ずつ減ると言
う事。会社の姿が今の延長線上にはない。国の
姿が変わると言う事は、経済構造が変わると言
う事。相当の覚悟で改革をするしかない。
最後に
人は、仕事で磨かれる
人は、読書で磨かれる
人は、人で磨かれる

アリストテレスの言葉
１．強くなければ優しくなれない！
２．撤退する勇気があるか！
３．その決断力をどう養うか！
４．部下をどの様に使うか！
⇒　人を使うと言う事が経営である。
　どこへ行っても常に経営の事を考える。これ
を是非実行して下さい。
その後、岐阜Ｒ．Ｃとの合同例会、会長・幹事
懇談会が開催されました。その中で加賀ガバナ
ーが特に強調されたのがロータリー財団の寄付

    

    

　皆様、こんにちは！
先週の２０日にＩＭ並びに岐阜クラブとの合同
例会を開催致しました。多くの方に御出席をい
ただき御礼申し上げます。有りがとう御座いま
した。　　　
　経済人であり前中国大使の丹羽宇一郎さんの
講演は、中国、韓国を抜きにしては、日本経済
は、考えられない。田中角栄と周恩来が耐えが
たきを耐えて国交を樹立して４０数年。一刻も
早く日本と両国の首脳があって会談すべきであ
る。今は異常事態である。
　これからの中国ですが経済成長率が半分に落
ちた。ＧＤＰのスタートが３０００億元、これ
が今や４０兆元になった。３０００億元で１０
％増えても３００億元である。これからは、４
０兆元の５％だとしても２兆元ずつ増える。円
換算で約３２兆円ずつ増える。率は下がっても､
もの凄い規模である。昔とは、規模が違う。７．
６％に落ちて大変だと言う新聞記事は実におか
しい。
　また、都市化率を２０２０年までに５２％か
ら６０％にしようとしている。これは毎年、１
４００万人が農村から都会へ移ると言う事。１
００万人の都市が毎年１４も出来ると言う事。
　だから中国は、崩壊しない。もし、世界第２
位の経済大国が崩壊したら、とんでもない事に
なる。その前に世界中が助けます。
　また、中国の国家予算の第１位は、教育費で
ある。なんと国防費の３倍。２位が社会保障、
３位が食糧、４位がインフラ整備と国家予算の

会長挨拶　【原尾　勝　会長】

インターアクト委員会担当：

第 1503 回 例会　8/21( 水 )

クラブアッセンブリ―（３）
Ｉ．Ａ．Ｃ年次大会報告　

会員増強委員会担当：

第 1502 回 例会　8/7( 水 )

慶祝行事
クラブフォーラム（１）
ＷＡＩＷＡＩ例会

会長・前会計担当：

第 1501 回 例会　7/24( 水 )

定時総会（前年度決算承認）

１００万＄
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幹事報告事項　続き

高松南ロータリーから例会参加依頼の報告  
毎週水曜日　ＪＲホテルクレメント　
１２：３０開始      

     

   

    

   

　　会報・広報 ７月担当　前田　吉彦

         

次回例会のご案内

第１５０３回　例会 ８月２１日（水）
クラブアッセンブリ―（３）
Ｉ．Ａ．Ｃ年次大会報告　

担当者：インターアクト委員会

出席報告

会員数：31名

出席数：30/31名

出席率：96.77%

欠席者：1名（出席免除 0名　96.77%）

　　　 

会長挨拶　続き

金です。２６３０地区は、全３４地区の内、下
から数えて８番目である。是非１人１５０ドル
を目標にお願いしたいとの事でした。
　後、本日は、定時総会で前年度の決算承認で
す。宜しくお願い申し上げます。有りがとう御
座いました。

        

例会行事

定時総会       
前期決算報告と承認      

定時総会において、原尾会長と西垣前会計によ
る前年度決算報告議案、並びに会計監査報告が
あり、満場一致で議案承認されました。また、
早川前親睦委員会委員長によりニコニコＢＯＸ
の会計報告があり、満場一致により議案承認さ
れました。       

     

   

　　　 

ニコニコBOX（敬称略）

原尾　　勝：本日は、前年度決算承認の総会で
　　　　　　す。皆様宜しくお願い致します。      
国井　省二：先週のゴルフコンペで　岡田忍さ
　　　　　　んに負けました。      
西垣　康紀：決算承認宜しくお願いします。      
辻　　　博：取り切り戦勝たせて頂きました。      
          
川崎　賢二：昨年のクリスマス例会で頂いた旅
　　　　　　行券で、北海道旅行に出かけまし
　　　　　　た。お土産無くてすみません。      
林　　隆行：ゴルフコンペ大変お世話になりま
　　　　　　した。      

委員会・同好会報告事項（敬称略）

・会員増強委員会　　　　　　　波多野　光裕         
次回はＷＡＩＷＡＩ例会です。夜６時から石金
で開催します。          
・前幹事　　　　　　　　　　　原尾　　　勝          
前年度委員長の方は、事業報告を月末までに提
出ください。          

幹事報告事項（敬称略）

７月定例理事会の報告          
１．３１期度決算報告の件　　　　　　　承認          
２．３１期度ニコニコＢＯＸ決算の件　　承認          
３．新入会予定者の件　　
　　水野　知之さんの承認がされました。          
４．事務局員賃金体制の件　　　　　　　承認          
５．ＷＡＩＷＡＩ例会の件　　　　　　　承認          
次回理事会開催日　　　　８月７日１７時集合
となります。    


